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PRINCESS
Классические настроения в современном исполнении в полной мере 
обозначились в коллекции волшебных светильников Princess. Сказочность 
раскрывается через цветовой баланс широкого спектра серебряных 
мерцающих оттенков. Блеск хромированных оснований сочетается с 
тканевыми абажурами цвета сатиновой стали, что создает магическую 
иллюзию градиентных переливов.

400/1000 |      800

VL1753L08
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 8 40W  

2

1

Classical moods in a modern mood are fully indicated in the collection of 
Princess magic lamps. Dreaminess is revealed through the color balance of a 
wide range of silver shimmering shades. The luster of the chrome-plated bases 
is combined with fabric lampshades of the color of satin steel, which creates a 
magical illusion of gradient overflows.

550 |      330

VL1753N01
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 1 60W  
400/1000 |      600  

VL1753L05
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 5 40W  
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ULTIMO
Коллекция светильников Ultimo — это квинтэссенция сияющей белизны и 
гармонии. Элегантные прямоугольные тканевые плафоны на серебряном 
сверкающем каркасе смотрятся сдержанно-роскошно, подчеркивая шик и 
стиль классического интерьера.

365/1025 |      700

VL1523L05
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 5 40W  
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210 |      170 |     165

VL1523W01
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 1 40W  

2

225 |      170  |      170

VL1523W02
цвет: хром | белый
color: chrome | white

E14 x 2 40W  

The Ultimo collection of lamps is the quintessence of radiant whiteness 
and harmony. Elegant rectangular fabric shades on a silver sparkling 
frame look restrained, luxurious, emphasizing the chic and style of the 
classic interior.




